

27 de enero de 2025

CLA

La reunión inicial de la Mesa Negociadora del CLA tuvo lugar el pasado lunes 20 de enero, con el objetivo principal de definir un cronograma y calendario para las futuras sesiones de negociación.

Durante la sesión informativa “Country Update” en diciembre, Javier Gándara destacó la importancia del próximo CLA, lo que generó expectativas de un enfoque más estructurado y comprometido por parte de la empresa en este proceso.

Sin embargo, la propuesta inicial presentada por la empresa fue limitar las reuniones a solo dos al mes, una frecuencia considerablemente menor a las reuniones semanales mantenidas en la negociación anterior, que, aun así, se prolongó hasta los 14 meses. Esta propuesta causó una notable decepción entre ambos sindicatos.

Tras posteriores conversaciones con el departamento de Recursos Humanos en España, se ha acordado aumentar la frecuencia a tres reuniones mensuales tanto para febrero como para marzo. La próxima reunión está programada para el 31 de enero.

Os seguiremos informando sobre cualquier avance relevante en estas negociaciones.

Vacaciones 2025/26

Recordamos que ya está abierta la fase para la solicitud de vacaciones a través del portal eCrew para todas las bases de España.

Desglose de bajas en la nómina

El equipo de Nóminas, a partir de este mes, iniciará las pruebas para la implementación de un nuevo desglose de bajas en las nóminas complementarias. Tras la próxima reunión, programada para el 17 de febrero, esperan poder ofrecer una actualización detallada sobre el calendario de implementación y el plan de comunicación dirigido a las tripulaciones.